



令和4年11月18日

## シクラメンを議場に飾り議会を開催します

市の特産品でもあるシクラメンをアピールするため、議場にシクラメンを飾り令和4年中津川市議会（12月定例会）を開催します。

中津川市は年末を飾る鉢花の王様であるシクラメンの生産鉢数県内一を誇ります。

### ■議会の日時

令和4年11月30日（水曜日）	10時00分から
令和4年12月9日（金曜日）	10時00分から
令和4年12月12日（月曜日）	10時00分から
令和4年12月23日（金曜日）	10時00分から

### ■議場内の撮影

11月30日（水）9時45分から、本会議開会前に議場内で撮影していただくことができます。是非取材いただきますようご案内いたします。

### ■その他

平成29年から毎年行なっており、今回で6回目となります。

当市のシクラメンの栽培の歴史は古く、1918（大正7）年に木曽川の大井ダム建設に来日したアメリカ人技師夫人により恵那市東野地域に伝えられ、その後当市の阿木地域をはじめ市内各地域においても栽培されるようになりました。

赤い花びらが上方に反り返って咲く姿がかがり火に似ていることから、カガリビバナとも言われています。現在では品種改良が進み、花の色や花びらの形もバリエーション豊かです。

### お問い合わせ先

議会事務局 議会総務課 担当者：鈴木  
電話：0573-66-1111（内線598）